



(Groupe d'enfant du centre de loisirs)

A LA BIBLIOTHÈQUE...

Au 1^{er} étage, nous avons présenté, durant l'été, une belle exposition intitulée "Bric'aux récup'" réalisée par les enfants qui ont fréquenté l'accueil de loisirs les mercredis, et les vacances scolaires, sur l'année 2009-2010. L'objectif était de fabriquer toutes sortes d'objets grâce à divers matériaux récupérés. Ce fut le cas avec des grosses boîtes de conserves converties en échasses, d'anciens CD utilisés en sous verre, des pots de yaourts en verre transformés en cadres photos, ou encore des tailles de crayons de couleurs pour illustrés de magnifiques oiseaux. Cette expo fut également accompagnée par différents jeux sur lesquels petits et grands ont pu tester leurs connaissances sur le recyclage.

Le rythme de vie de la bibliothèque est calé sur celui de l'école. C'est pourquoi, notre fonctionnement suit les périodicités scolaires. La saison 2010 - 2011 sera chargée en événements culturels.

En effet, 5 ou 6 fois, nous accueillerons les élèves de maternelle et primaire, pour des animations ponctuelles, et des prêts de livres. Les tout-petits du Centre Dépar-

temental de l'Enfance viendront 2 fois par mois. Quant aux assistantes maternelles et leurs petits, ils nous rendront visite le 1^{er} lundi de chaque mois. Les bambins de l'accueil de loisirs iront, accompagnés, à la bibliothèque, un mercredi par mois.

S'ajouteront à cette liste des moments importants. La rencontre avec un auteur



marquera le salon du livre de jeunesse d'octobre, pour les grands du primaire, des contes par une intervenante locale pendant le salon du livre et de la BD de St Parres en novembre, des spectacles par

une conteuse venue de Côte d'Or en décembre, nos traditionnels échanges avec la Bibliothèque de Prêt en janvier et juin, des spectacles pour les 0-3 ans pendant le mois des tout-petits en avril.

Participant au salon du livre jeunesse de Troyes, le vendredi 15 octobre au matin les CM1 et CM2 de mesdames CHAUFFETON et SOUTY accueilleront à la bibliothèque un scénariste de bande-dessinée : TAREK⁽²⁾. Il vit à Rennes. Après des études de l'histoire de l'art et de l'histoire médiévale, à la Sorbonne, il se lance dans une prolifique carrière de scénariste. Ses séries Cyrill et les ombres du bois cendré et Les Aventures d'Irial ont reçu de nombreux prix jeunesse. Il a revisité le conte Les 3 petits cochons (prix jeunesse de Collonges-la-Rouge en 2006) et s'est souvenu de son enfance avec Les Chaussettes trouées (prix du meilleur dessin de Décines en 2006). Il prépare de nombreuses histoires pour la collection jeunesse : Les 7 nains 1/2, Le Petit Mamadou Poucet et un recueil d'histoires de monstres (jeunesse).

Pour préparer cette rencontre, les enfants ont travaillé dur depuis la rentrée des classes.